



Yverdon. *De grandes ambitions pour un centre en difficulté.*

Boas gobe les bains et le Grand Hôtel d'Yverdon

En difficultés financières depuis des années, les bains et le Grand Hôtel d'Yverdon semblent être sauvés. En effet, le groupe vaudois Boas, spécialisé dans l'hôtellerie et le thermalisme, va racheter pour 32 millions de francs les deux établissements. Evidemment, tout le monde est content. La municipalité d'Yverdon (actionnaire à 70%), qui se retire ainsi une grosse épine du pied. Et Bernard Rus-

si, CEO de Boas, qui renforce ainsi sa présence régionale, trois ans après avoir acheté le Grand Hôtel des Rasses. Dans le thermalisme, Boas est aussi propriétaire, entre autres, des bains de Saillon.

Le groupe vaudois prévoit d'investir encore 25 millions de francs à Yverdon ces sept prochaines années. Il assure que les 150 employés actuels des bains et du Grand Hôtel seront repris.